
СПбГУ 

 

ПРОТОКОЛ 
встречи у декана юридического факультета СПбГУ  

26.11.2021 

 

 

от 26.11.2021_____        №  44/18-02-26 

 

 

Председательствующий – С.А.Белов, декан юридического факультета СПбГУ 

 

Секретарь – К.А.Фаттахова, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 

руководителей учебно-научных подразделений, Организационное управление, Ректорат 

СПбГУ 

 

Присутствовали: 5 человек: 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А.Калишко 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

А. Клименко 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, заместитель председателя 

Студенческого совета юридического 

факультета СПбГУ 

 

 

 

А.Молодкин 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, председатель Студенческого 

научного общества юридического 

факультета СПбГУ 

 

 

 

А.Семченков 

Студент юридического факультета 

СПбГУ, член Студенческого совета 

юридического факультета СПбГУ 

 

 

Раед Балан Суккар 

 

Повестка дня: 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

2. О формате проведения зимней сессии 
 

 

1. О проблемах, возникших при организации учебного процесса 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов, студенты юридического факультета СПбГУ 

 

Что касается вопроса об открытии столовой юридического факультета – 

С.А.Белов связался с начальником Управления по организации питания О.Гоглевой. В 

результате взаимодействия выяснилось, что, согласно статистике по проходу студентов 

через турникеты, для открытия столовой на юридическом факультете на очные занятия 

приходит недостаточно человек. С.А.Белов предложил студентам, если они не согласны 

с таким решением, направить официальное обращение в Управление по организации 

питания. 



Что касается ситуации с Проскуриным Д. – С.А.Белов сообщил, что, согласно 

сведениям, предоставленным Н.Н.Паздниковой, вопрос был решен. Присутствующие 

студенты подтвердили, что проблема исчерпана. 

По сообщению А.Калишко, студенты жалуются на холод в здании на Большом 

пр., 71, многие сидят на семинарских занятиях в куртках. С.А.Белов пообещал 

проконтролировать данный вопрос. 

 

1.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

2. О формате проведения зимней сессии 

_____________________________________________________________ 
С.А.Белов, студенты юридического факультета СПбГУ 

 

А.Молодкин предложил обсудить вопрос о формате зимней сессии – многих 

студентов интересует, будет ли она очной? 

С.А.Белов сообщил, что зимнюю сессию будут стараться провести в максимально 

очном режиме. Это неокончательное решение, но, в результате неоднократного 

обсуждения с коллегами-преподавателями, была подчеркнута необходимость в очном 

формате сдачи зачетов и экзаменов. 

 А.Молодкин поинтересовался, как в таком случае будет организован сам процесс 

– будет ли весь поток находиться в аудитории во время экзамена, или каждая группа 

будет сдавать его отдельно? 

С.А.Белов предположил, что ввиду эпидемиологической ситуации, весь поток в 

одну аудиторию посадить будет невозможно. Скорее всего, экзамен смогут сдавать 

одновременно только 2 или 3 группы. 

А.Молодкин также сообщил о следующей проблеме – некоторым студентам еще 

не назначили даты проведения комиссии. Студенты волнуются, что даты комиссии и 

даты зимней сессии совпадут и им придется сдавать, по сути, две сессии одновременно. 

С.А. Белов пообещал обсудить этот вопрос с Н.Н.Паздниковой. 

 

2.1.Присутствующим принять информацию к сведению 

 

 

 

Председательствующий  

  

 

С.А.Белов 

 

 

 

 

Секретарь 

  

 

К.А.Фаттахова 

 


